## 第22回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想

※順不同

平成25年6月19日実施(焼津市役所本庁舎6階603号室)

- ◇今後のPIのリハーサル、及び日程・アンケート2の検討等、時間が足りなかった。
- ◇大井川はおどらっか祭と日が重なったので心配。 PIで、オール焼津でまちづくりをするのだという意識づけと、今の条例案に実用性があるのかどうかが調べられればと考えました。
- ◇PIの日時がもうすぐなので、どうなるか心配です。 庁内の委員会の意見は正直細かい点もありますが、私たちがそこまで踏みこんで答えられるものでもなく、私たちの考えが少しでも入れば良いし、最終的には策定委員会が判断するのだと思う。
- ◇PI活動がんばります!! とりあえず他の班の発表も参考にさせて頂こうと思い、見に行こうと思っています。
- ◇説明する部分をもう少し的をしぼってもよいかと思いました。時間がどれだけとれるかやって みたいと思います。 あっという間に本番になりそうです。
- ◇今まで学んできたことを振り返りながら、一人一人の"力"を発揮してPΙを頑張ろう。
- ◇PIうまくいくといいな~、と思います。リハーサルもあるので、頑張りたいと思います。 他のグループの活動も見学します。
- ◇PIについて、グループ会議ができて、気持ちが楽になった。しかし、この素案を十分理解できているのか。 さー、勉強だね。
- ◇それぞれのグループが1回目より自主的にPIにのぞんでいる感じがします。楽しくなるといいですね。
- ◇条例の形もだいぶできあがってきたが、それを伝えることの難しさになやんでいる。P I まであとわずかであるため、グループで協力し、P I の意義が十分はたせたと思える内容の濃いものにしたい。